

第33回村民ソフトボール大会

10月24日(日)、村民ソフトボール大会が開催されました。

当日は小雨の中、4チームの出場があり、ナイスバッティングやファインプレーに次々と拍手が起こっていました。

大会結果は次のとおりです。

優 勝	中土居
準優勝	男 塾
第3位	議 会
"	混 合



選手宣誓 混合チーム



優勝 中土居チーム

美作消防本部に予防指導車が寄贈されました！

美作市危険物安全協会は50周年を迎え、9月29日（水）発足50周年式典を行いました。記念事業として、美作市消防本部に予防指導車が寄贈されました。

この協会は、昭和36年6月危険物に関する法令に基づき、危険物の取扱上必要な知識の向上を図り、火災防止の万全を期し、危険物による各種災害の未然防止に努めることを目的に、勝英危険物保安協会（10町村）として発足し、昭和48年英田圏域消防組合の発足と同時に、英田圏域危険物安全協会（7町村）に改名、平成17年市町村合併に伴い美作市危険物安全協会（美作市、西粟倉村）に改名、現在に至っています。



「新しいワクチンを知ろう！」～ワクチン講演会が行われました～

10月13日（水）今年度から助成制度が始まった「ヒブワクチン・小児肺炎球菌ワクチン・子宮頸がんワクチン」について、保護者の方を対象に講演会が行われました。西粟倉村診療所で小児科を担当されている梶俊策先生がワクチンにより予防できる病気や接種時期について、わかりやすくお話くださいました。

約15人の保護者が参加され、お子さんの予防接種の参考に、熱心にメモをとりながら聞かれていました。

講演の内容をお知りになりたい方、また予防接種のご相談は、お気軽に保健福祉課（279-7100）にご連絡ください。

